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質問 

順位 

学校名・学年 

質 問 者 

質 問 事 項 

質 問 要 旨 

１ 

山田中学校３年 

上木

うえき

 彗

けい

聖

しょう

  議員 

 姶良市への大学設置について 

 

 (1) 大学設置の計画案がどのように進んでいる

のか具体的に教えてください。 

 (2) 大学設置にいくらお金がかかるのですか。 

 (3) 大学に入学する生徒が少なく、赤字になった

ら、誰が責任を取るのですか。 

山田中学校３年 

北迫

きたさこ

 生

いく

海

み

  議員 

 学校へのクーラー設置について 

 

 姶良市内の小学校・中学校へのクーラー設置工事

が始まっています。 

 (1) いつから利用できるようになるのですか。 

 (2) 設置にいくらかかりますか。どのような予算

で設置されているのですか。 

 (3) 古い校舎にたくさんの穴を開けることにな

ります。校舎の耐震性は大丈夫なのですか。 

 (4) クーラーを使い始めるとかなり電気代がか

かると思います。どのような予算でまかなうの

ですか。各学校によって使える上限などが示さ

れるのですか。 

２ 

加治木中学校３年 

吐師

はし

 みのり  議員 

 子育て支援の環境整備について 

 

 今年度は姶良市総合戦略の最終年度ですが、５年

間の目標である出生数 3,260 人と待機児童数０は

達成されたのでしょうか。 

加治木中学校３年 

満塩

みつしお

 浩

こう

史

し

  議員 

 安全・安心に暮らせる環境と交通基盤の整

備 

 

 今回の豪雨対策の成果と課題を教えてください。

 自治会単位の避難体制について現状の取り組み

と課題を教えてください。 

 (1) 災害に強い生活基盤とは？ 

 (2) 今回の成果と課題 

 (3) これからの展望 

  ① 自治体の現状 

  ② 設備等、災害・環境への対策 
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３ 

蒲生中学校３年 

伊地知
い じ ち

 義人
よ し と

  議員 

 大型商業施設のある中心部と周辺部のま

ちづくりについて 

 

 イオンタウン姶良ができて２年余りが経ちます。

蒲生からイオンタウンの方向に向かうと、交通量や

人通りが多くなり、町の活気を感じます。一方で、

町の中心部から離れ、蒲生や西浦の様子を見ていく

と以前と変わらない状況があり、単なる通過点に過

ぎない現状もあります。町の中心部と周辺部のバラ

ンスのとれたまちづくりの構想について、市長のお

考えを伺います。 

蒲生中学校３年 

佐藤
さ と う

 琥天
こ あ

  議員 

 日本遺産認定後のまちづくりについて 

 

 令和元年６月、蒲生にとって素晴らしいことが起

きました。蒲生の武家門通りをはじめとする９つの

文化財などが日本遺産に認定されました。僕もこの

ことを知ってうれしくなったし、誇らしくも感じま

した。僕たちは、総合的な学習の時間に、地元のボ

ランティアガイドの方々の協力をいただきながら、

蒲生の歴史的な町並みについて学びました。そし

て、蒲生のことについて理解を深め、その良さを改

めて感じました。市長は、今回の日本遺産の認定を

受けて、そのことをどのようにまちづくりに生かし

ていこうと考えているのか教えて下さい。 

４ 

重富中学校３年 

下渡

しもわたり

 承

じょう

太郎

たろう

  議員 

 重富海岸について 

 

 重富海岸は、国立公園に認定されているが、観光

地として、これからどのように開発していくのか。

重富中学校３年 

久永

ひさなが

 奈央

なお

  議員 

 大雨の被害報告について 

 

 ７月の中旬に姶良市に大雨が降り、多くの被害が

出た。被害がどんな場所で多く出たのかを知ること

は、これからの災害に対する備えにも大きく関わっ

てくる。その被害は、どの地区でどのくらいの被害

が出たのか、また、どのような方法で被害の状況を

公表するのか知りたい。 
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５ 

帖佐中学校３年 

本部

もとべ

 優海

りん

  議員 

 魅力的な生活空間の整備について 

 

 姶良市の小・中学校において、地震が発生する前

にいち早く知らせる緊急地震速報の機械類の設置

が必要なのではないでしょうか。具体策の中に災害

に強い生活基盤の整備とあるので、検討をしてほし

い。 

 実際に地震が起こる前に生徒が主体的に動いて

行動し、身の安全の確保をするためにも検討してほ

しい。 

※ ちなみに放送での知らせは、聞こえにくいの

で、改善する必要がある。 

帖佐中学校３年 

野村

のむら

 希

き

咲

さき

  議員 

 子育てを支援するための環境整備につい

て 

 

 現在、少子高齢化が進んでいて、子どもの人数が

減っています。このことから姶良市では５年間の目

標出生数 3,260 人と定めています。しかし、そうな

ると待機児童数の増加につながると思います。どの

ような対策をとるのですか。 

６ 

加治木工業高等高校３年

窪田
く ぼ た

 みなみ  議員 

 姶良市に工業の職種を増やして欲しい 

 

 私たちは工業出身なので姶良市で働きやすい職

種を増やしてほしい。 

 工業高校で学んだ専門の職種が少なく、地元に還

元することができないので企業の誘致をお願いし

たい。 

加治木工業高等高校３年

濱
はま

弓場
ゆ み ば

 美来
み ら い

  議員 

 待機児童対策について 

 

 待機児童数がまだ多くあるが、減らす為の保育所

等の増設、職員を増やすなどの具体的な案があれば

教えていただきたい。 

 夫婦共働きが多くなってきているなかで出産と

共に仕事を辞めなければならない状況を少しでも

減らす為に、姶良市としての考えを聞きたい。 
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７ 

蒲生高等学校２年 

森木

もりき

 麗

れい

二

じ

  議員 

 観光スポットの増加対策と、観光客の宿泊

場所の確保等について 

 

 現在の姶良市は他の市町村と比べて観光スポッ

トが少なく、観光客に対する魅力が少ないと感じて

いる。観光客数を増加させていくためには、姶良市

の自然を生かした観光スポットを作り出していく

必要があると思います。それと同時に宿泊する場所

を増やすことによっても人の流れが変化していく

と思います。現在、観光客を増加させるために行政

としてどのような取組を行っているか。また、今後

の計画について伺いたい。 

蒲生高等学校２年 

中野

なかの

 竜

り

空

く

  議員 

 小・中学生の地域行事への参加率増加の取

組について 

 

 資料「姶良市総合戦略 改訂版」の 20 ページに

小・中学生の地域行事への参加率について記載され

ている。H26 年度を基準とした H31 年度の目標設定

がされているが、現状はどのようになっているか。

また、現在どのような取組を行っているか。 

 また、私もこれまで地域行事にあまり参加した経

験がなく、地域の方々との交流の機会も少なかっ

た。私と同じような若者も少なからずいると考えら

れる。そのような若者たちに対してどのような取組

を考えているかについて伺いたい。 

８ 

加治木高等学校２年 

小川
お が わ

 翔
しょう

大
た

  議員 

 プールについて 

 

 姶良市には、１つもプールがないので、市民プー

ルなどを設置する予定はないのですか。 

 もっと多くの人が姶良市に訪れてくれると思い

ます。 

加治木高等学校２年 

小田
お だ

 すみれ  議員 

 公共の場のゴミ箱設置について 

 

 歩道や植えこみにゴミが捨てられているのを多

く見かける。ゴミ袋を持ち歩く人はほとんどいない

と思う。ゴミ箱があればわざわざ歩道等にゴミを捨

てる人も減り、景観の改善につながると思うので、

ゴミ箱を設置してほしい。 
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９ 

龍桜高等学校３年 

古川

ふるかわ

 梨

り

織

お

  議員 

 人口は増加しているが、姶良市で働く人が

少ないことについて 

 

 姶良市は、住みよい町として、人口が増加してい

るが、鹿児島市や霧島市で働く人が多いと考えてい

る。 

 そこで、姶良市で働ける環境として、大手企業の

誘致や高齢化社会に対しての病院や施設の環境づ

くりはどのように考えているのか。 

龍桜高等学校３年 

宮脇

みやわき

 ななせ  議員 

 「ＤＶ・児童虐待等早期発見、相談体制の

充実」について 

 

 いきいきと暮らせる健康づくり、地域づくり推進

の具体的な施策の中に「DV・児童虐待等早期発見、

相談体制の充実」とある。 

 最近ニュースで、DV や児童虐待のことが取り上

げられているのをよく見かける。 

 実際、姶良市は今、DV・児童虐待等早期発見、相

談体制の充実のために何を行っているのか。 
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